

STADIONFÜHRUNG MAINZ 05

Hey liebe Anne-Frank-Schüler und alle die es gerne wahren;)

mein Name ist Eltaf und ich möchte euch von unserem Ausflug ins Mainz 05 Stadion erzählen.

Alles hat so begonnen, dass wir mit Frau Kropf (unsere Mathelehrerin) ein Mathe-Quiz hatten.

Als Hauptgewinn haben wir uns eine Stadionführung gewünscht.

Wegen Corona hat es leider ein bisschen gedauert, das wir einen Termin bekommen haben. Als wir dann endlich einen Termin hatten, haben wir uns wochenlang gefreut. Die Bedingung war, dass wir alle immer die Hausaufgaben haben sollten, klar waren manche dabei, die das nicht geschafft haben. Die haben aber die Möglichkeit bekommen über extra Matheaufgaben doch mit zukommen, sodass wir am Ende mit allen gehen konnten.

Gestartet haben wir erstmal mit einem Coronatest. Das ist fast schon Normalität, Frau Kropf würde sagen "Safty First".

Puh, alle negativ also konnten wir mit der Straßenbahn zum Stadion fahren. Weil wir zu früh waren, konnten wir noch kurz eine Frühstückspause machen und danach ein paar Körbe auf den Basketball-Korb von Dirk Nowitzki spielen. Danach kam uns ein Mann von Mainz 05 abholen, der uns viele interessante Infos erzählt hat.

Zum Beispiel, dass die Spieler einen eigenen Aufwärmraum haben, oder sie in die Eistonne nach dem Spiel müssen. Nach der Kabine durfte wir uns sogar auf die Trainerbank setzen und waren noch kurz im VIP-Bereich. Es war sehr cool und interessant.

Frau Kropf hat gesagt, das wir uns sehr gut benommen haben :-D und sie stolz auf uns ist.

Viele Liebe Grüße von der 6e und vielleicht geht eure Lehrerin ja auch mal mit euch zu Mainz 05, lohnt sich auf jeden Fall.

Euer Eltaf

